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  会長の時間  　小林会長
　今日は朝からどこに行ってもオリンピックで高木が
銀メダル、高梨と原が銅メダルを取ったという話題一
色で有ります、９日から始まった大会ですが、特に日
本は各種目でメダルが取れそうだと言う期待を込めた
過剰報道ばかりで、いやでも期待をしてしまいます。
金メダルがいくつだ銀メダルが何個取れそうだとか、
どのチャンネルでも予想しています、これでは選手に
プレッシャーが掛かりすぎて本来の実力を出せなく
なってしまいそうです。
　私はウインタースポーツの事あまり詳しくは知らない
ので、詳しい人に聞いた話ですが、皆さん今回のオリン
ピックの競技種目何種類位あるかご存じでしょうか？
　スキーがアルペンやジャンプ、フリースタイルなど
６種目51競技、スケートがスケートやフィギュア、
ショートトラックなど３種目25競技、スノーボード
がハーフパイプなど10競技、その他にも話題のカー
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第 3076 回　例会報告

例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店

（第 1回　昭和 28 年 9月 8日創立）

会　　　長…小林　要一

クラブ会報委員長…藤原　昌幸

幹　　　事…廣田　哲也

編　集　者…嶋田　大和

リングやホッケーそしてソリなど合わせて100競技以
上有るとの事です、これだけの競技数があれば、やは
りメダルの期待をしてしまいそうですが、日本勢ガン
バレと応援したいと思います。
　今日はこの話でなく違う話をする予定でしたが、あ
まりにもオリンピックの話題ばかりでしたのでちょっ
と話させてもらいました。
　実はこの度、木造で超高層ビルを建てると言う構想
が発表されました、これは住友林業が建築物の木造化
による環境都市づくりを目指すというコンセプトで
2041年を目標に東京・丸の内に総工費約６千億円掛
けて、高さ350メートル地上70階延べ面積45万５千平
方メートルのビルを造るというものです。一部鉄骨を
使うという事ですがこれほど高い木造建築物は、日本
はもちろん世界一です。
　ビルには店舗の他オフィスやホテルまたマンション
等が入居する予定との事です。
　今、日本は特に都内では再開発計画が多数ありビル
の高さを競っている状況です、虎ノ門近辺の開発では
日本一の高さ330メートル鉄骨造のビル計画が有りま
す、近くに高さ333メートルの東京タワーがあるので、
それ以上高くしないという配慮からだそうですが、こ
れよりもさらに20メートルも高いビルです。
　またマレーシアでは鉄筋コンクリート造で超高層ビ
ルを建設中という事です、



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

　私達は超高層ビルというと鉄骨造か鉄骨鉄筋造と
思っていましたから、この発表にはとても驚かされま
した。
　木造住宅はつい最近やっと３階建てが許可されたば
かりで有ります、技術の進歩の速さを思い知らされた
感じです。
　私も建設業に携わる１人として、大変興味が有り今
後の推移を見守りたいと思います、20年以上先の話
ですが可能で有れば是非完成品を見て見たいと思いつ
つ、会長の話とさせて頂きます。
  幹事報告  　廣田幹事
１�．今月は平和と紛争予防紛争防止月間と共に、前橋
国際奨学生を育てる月間です。来週20日の例会は
前橋国際奨学会委員会　坂内委員長の卓話と奨学生
のスピーチを予定しております。多くの皆さんの出
席をお待ちしております。
　�　また卓話の関係で案内文は来週ＢＯＸに入れさせ
ていただきますが、本日より前橋国際奨学生の募集
をさせていただきます。期間は今月いっぱいとさせ
ていただきます。
　�　この件に関しまして何かございましたら、事務局
もしくは幹事廣田までお願いいたします。
２�．過日発生しました台湾東部大地震に対し、地区よ
り義援金の要請がありました。当クラブもかつて台
湾出身の方を米山奨学生として受け入れたこともあ
り、また大変近い隣国でもあります。本日よりＢＯ
Ｘをお回ししますのでご協力お願いします。
３�．２月18日に地区の新会員セミナーが開催されます。
出席予定の方はよろしくお願いします。
４�．本日ロータリー手帳の申し込みを回覧しておりま
す。希望者はご記入ください。尚会員名簿ではあり
ませんので、お間違えの無いようお願いします。

  副幹事報告  　
前橋西ＲＣ、前橋中央ＲＣ、伊勢崎南ＲＣ、
富岡かぶらＲＣ、太田ＲＣ
  出席報告  　
会　員　数：119名　　

{ 出席者　71名
欠席者　48名

本日出席率：63.96％　

前々回訂正：63.39％

  ニコニコBOX報告  ��
■望月�　和子…10年の皆勤賞ありがとうございまし

た。もう10年、まだ10年という感じです。
■小林�　要一…本日は外部卓話よろしくお願いします。

ありがとうございます。
■山田�邦子他10名…２月９日、市内某所で、前橋ロー

タリークラブ女子会が開催されました。現役会
員10名と、NHK若木元会員の11名、出席率
110％でした。例会では聴かれない卓話の連続
で大いに盛り上がりました。

  外部卓話  

講師紹介　三原プログラム副委員長

群馬テレビ㈱アナウンサー　三隅　有里子さん


